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LOCUCIÓN DEL VÍDEO “IBERDROLA MÉXICO — FORO MUJERES CON ENERGÍA” 

 

Enrique Alba, CEO de Iberdrola México: “Es un orgullo y un honor estar en este primer foro que 

organizamos para que haya una jornada específica del equipo directivo femenino de Iberdrola”. 

Georgina Martínez: “Me siento muy orgullosa de que Iberdrola nos permita participar en el Foro Mujeres 

con Energía. Es un sector que está creciendo e Iberdrola ahora mismo le está dando una gran 

oportunidad a las mujeres”. 

Erika Elizondo: “Creo que Iberdrola es una gran empresa para trabajar, tanto para hombres como para 

mujeres. No limita en cuestión de género”. 

Alejandra Wilde: “Las mujeres tenemos la capacidad de inspirar a los demás y de incentivar a la gente 

para que haga las cosas de una manera mejor y disfrutándolas”.  

Isabel Garcerán: “Somos muy racionales y pensamos mucho las cosas. Creo que eso es un punto a favor 

en las organizaciones porque ayuda a tener diferentes puntos de vista a la hora de tomar decisiones”. 

Ivonne Estrada: “Que Iberdrola confíe en nosotras es una oportunidad para desarrollarnos 

profesionalmente y conocer a todas nuestras compañeras”. 

Rosa María Carrasco: “Estar preparadas para las oportunidades que se nos presentan, tomar la iniciativa 

en ciertas ocasiones y no tener miedo a los retos que puedan surgir”. 

Gabriela Gutiérrez: “¿Por qué no una mujer puede ser la mejor ingeniero de México?” 
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